



Impugnarán los estatutos del PRI

GUADALUPE MARTÍNEZ

El Sol de Morelia

MORELIA. Alrededor de mil militantes del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en Michoacán presentarán juicios de inconformidad ante los Tribunales federales por la modificación de los estatutos que se aprobaron de forma *fast track* el domingo en la 24 Asamblea Nacional del tricolor.

El exfuncionario federal y militante priista, Diego Romeo Chávez Hernández, manifestó estar en contra de las reformas que se aprobaron a "mano alzada" el pasado domingo, pues señaló que solo permitirá que en el partido político

ADID JIMÉNEZ / EL SOL DE MORELIA



Priistas en Michoacán impugnarán

haya un "dirigente absolutista".

En entrevista con **El Sol de Morelia**, recordó que la asamblea que se llevó a cabo este domingo no tiene validez, debido a que Alejandro Moreno Cárdenas tenía solamente que acabar su periodo hasta la conclusión del proceso electoral, pues así se le extendió su permanencia al frente del tricolor nacional.